



17º ENTRENAMIENTO

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Yo soy el Maestro de la energía. Yo soy el Maestro para la energía y de la transmisión energética. Voy a ponerte a disposición mi conocimiento en este entrenamiento. En este entrenamiento se produce la tercera desconexión de la Matrix.

Con esta desconexión empieza una nueva fase del entrenamiento.

INICIADO: Todos los entrenamientos hasta ahora me han parecido maravillosos y enriquecedores. Desde el comienzo del plan de salida he tenido grandes cambios positivos.

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Cada entrenamiento causa algo determinado en ti. Tu vida ha tomado un nuevo rumbo con ayuda de los entrenamientos que has hecho hasta ahora. Tu barco, con el que atraviesas el océano de tu vida, viaja hacia un nuevo destino. A través de este cambio de dirección puede cambiar el resultado de tu vida y del lugar de llegada.

Desde tu último entrenamiento has estado trabajando los asuntos terrestres de tu vida. Hasta el momento hemos trabajado sobre todo en tu consciente superficial. Pero con el entrenamiento de hoy trabajaremos en tu subconsciente, porque este es el que principalmente está conectado a la Matrix.

INICIADO: ¿Cómo se diferencia el consciente superficial del subconsciente?

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Estas son denominaciones que también se podrían llamar de otra forma. No te aferres a los nombres y al lenguaje humano. Imagínate un iceberg flotando sobre el agua. Solo una décima parte del iceberg está sobre el agua. El resto, es decir, la novena parte se encuentra debajo de la superficie del agua. De forma parecida te puedes imaginar tu consciente. Solo eres un 10 % consciente de tu verdadero yo. Un 90 % es tu subconsciente, tu parte inconsciente. Este 90 % dirige importantes funciones corporales como la respiración, la digestión, el latido del corazón, etc.

Si pudieses tener acceso a tu subconsciente, podrías regular las pulsaciones de tu corazón como lo hacen algunos faquires.

INICIADO: ¿También podría elevar mis capacidades corporales?

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Tus habilidades también son dirigidas por tu subconsciente. Los seres humanos que, por ejemplo, están sometidos a una situación de peligro, pueden desarrollar fuerzas mucho mayores que en estados normales. Estas limitaciones de las habilidades con origen en tu subconsciente son eliminadas en este tipo de situaciones extraordinarias.

INICIADO: ¿Por qué limita mi subconsciente mis capacidades?

MAESTRO DE LA ENERGÍA: En primer lugar, es la Matrix la que influye en tu subconsciente y la que te ha transmitido estas limitaciones debido a las experiencias colectivas con las que ha sido alimentada. Si te desconectas de la Matrix, entonces eres capaz de poder utilizar mucha más fuerza de lo normal.

El acceso a tu subconsciente significa mucho más que el manejo de tus funciones corporales. Todos los días integras una gran cantidad de informaciones. Estas son filtradas por tu

subconsciente. Tu consciente superficial solo recibe una pequeña parte de estas que después se percibe y trabaja como un pensamiento consciente.

En tu subconsciente son memorizadas todas las informaciones. Todas tus percepciones sensoriales permanecen para siempre en tu subconsciente y puedes tener acceso siempre que quieras. De aquí resulta una cantidad muy grande de posibilidades para ti, desde el aumento de tu capacidad de aprendizaje y memoria hasta el acceso a un enorme conocimiento memorizado en tu subconsciente.

Pero la aplicación más importante resulta del hecho de que tu subconsciente está conectado a la Matrix. De esta forma puedes acceder a la Matrix a través de tu subconsciente y cambiarla a tu favor cuando quieras. De este modo se puede neutralizar y eliminar las leyes dentro de la Matrix.

INICIADO: Pero ¿qué sucede cuando una persona que sale de la Matrix cambia algo en esta, y de este modo daña a los demás? ¿Tal vez actúe manipulando para su favor y propio beneficio?

MAESTRO DE LA ENERGÍA: En términos generales solo puedes desarrollar estas capacidades cuando estás en la intención del amor. Porque solo a través del amor fluye la fuerza para generar estos cambios. Además, cada ser humano que está saliendo de la Matrix tiene su consciente desarrollado hasta tal punto que conoce las leyes de la resonancia.

Cuando un ser humano con un alto consciente hace algo incorrecto, entonces le retorna de forma muy rápida. Porque la energía siempre está en efecto y la energía de la compensación siempre se busca su camino hacia el causante, de vuelta a la Fuente. Esta ley es válida para cada ser humano que está saliendo de la Matrix.

Nosotros les mostramos a los seres humanos el camino, los guiamos hacia sus capacidades. Les damos los medios en la mano, pero cada individuo es responsable de sus propios actos. En este caso no influimos en nadie.

Me gustaría darte una imagen. Es como si nosotros los maestros le damos un cuchillo a los seres humanos y les mostramos cómo se fabrican herramientas para que puedan superar más fácilmente sus vidas. Naturalmente pueden utilizar los cuchillos como armas, pero esto sería muy primitivo y no sería ningún avance en la evolución. De este modo actuarían seres humanos con un nivel de consciente bajo.

El plan de salida va a acelerar el desarrollo del consciente, de este modo se excluyen automáticamente los actos primitivos. Si el consciente y las posibilidades de los seres humanos crecen en paralelo, entonces también está garantizado un tratamiento con conciencia de las posibilidades, esto es justo lo que se desarrolla con el plan de salida. Naturalmente puede haber excepciones. Pero es mejor apoyar a muchos miles de seres humanos en su desarrollo para posibilitar la evolución de toda una especie de ser humano, en vez de no hacerlo para evitar algunos pocos actos de aplicación incorrecta.

Asumimos conscientemente algunos riesgos, ya que las oportunidades y posibilidades que resultan del plan de salida son mucho mayores e importantes. Esta es nuestra responsabilidad que asumimos los maestros.

INICIADO: Entonces cada uno tiene su propia responsabilidad. Ustedes los maestros y nosotros los seres humanos.

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Cada uno solo puede asumir su propia responsabilidad, porque de lo contrario se dificultaría su vida con algo que él mismo no ha creado y que no puede cambiar.

También existen los seres humanos que echan la culpa a los demás y creen que no han influido en ciertos eventos. Estos seres humanos deberían desarrollar un consciente para reconocer lo que ellos mismos han causado para después asumir su responsabilidad. El ser humano es

responsable de sus actos, de su ser y de la resonancia que atrae. Siempre tienes que ser consciente de esta responsabilidad.

INICIADO: ¿Cómo puedo asumir la responsabilidad de los sucesos que me pasan y de los que no me siento culpable según mi comprensión?

MAESTRO DE LA ENERGÍA: En los últimos entrenamientos has recibido la información de que tu vida es similar a un ovillo de energías. No puedes reconocer qué acciones causan los resultados en tu vida. Tu vida tiene muchas facetas para poder ordenar exactamente la acción y la reacción. Siempre influyen muchos factores en un suceso, nunca influye solo un factor, todo está en una interdependencia. Pero tú eres el que ha causado los efectos de algún modo, a través de tu ser y tus actos.

Ten también en cuenta que a través de los eventos externos se te abren posibilidades importantes de desarrollo. Estos sucesos los has creado tú en planos más altos para generar procesos importantes para tu aprendizaje, tu experiencia y tus reconocimientos. Pero existe una gran diferencia entre los seres humanos que pueden cambiar a su favor ciertos sucesos supuestamente negativos y los que colapsan: el hecho de asumir la responsabilidad.

INICIADO: ¿Pero a través de asumir la responsabilidad no se pueden cambiar los sucesos negativos?

MAESTRO DE LA ENERGÍA: Si asumes la misma responsabilidad de algo que te afecta y que aparentemente no has causado, como si tú mismo lo hubieras generado, entonces sucede algo esencial: aceptas el hecho y cambias del papel pasivo de una víctima al papel activo y poderoso del que actúa. Ya no reaccionas, sino que actúas con conciencia.

No eres la víctima del destino, sino que permaneces en el papel de director y puedes sacar lo mejor del posible transcurso desfavorable y evitar más pérdidas. Tu responsabilidad abarca el ser, más allá de tus actos, hasta la resonancia en el exterior que generas de forma activa o pasiva.

Si eres consciente de esta responsabilidad y la aceptas completamente, entonces eres capaz de acceder a toda tu fuerza y a todo tu potencial. Este es un conocimiento muy importante para ti. Porque en este entrenamiento vamos a sumergirnos en las profundidades de tu ser, en tu subconsciente. Para ello tienes que ser fuerte y mantenerte estable. Esto solo lo puedes hacer si tu ser asume toda la responsabilidad.

Te doy las gracias por tu confianza en mis palabras y por ser tan valiente.

EJERCICIOS DIARIOS:

- Durante los próximos días tienes que ser consciente de todo lo que sucede en tu vida y que tenga que ver contigo. Asume toda la responsabilidad, porque entonces eres el maestro de tu vida y no entras en el papel de víctima.
- Sigue los impulsos de tu subconsciente en los próximos días. Intenta comunicar con tu subconsciente y dirígete a él con su nombre. En tu subconsciente está el ancla de tu poder.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

